



Lieben (Foto unten): mit Ehefrau Hilde

(Mitte) und ihren Kindern Graf Maximilian (li.). **Graf Valentin mit** Gräfin Claudia und Gräfin Magdalena mit Ehemann Sebastian Bergmann

Salutschüsse und Champagner

Herzlichen Glückwunsch! Seine kaiserliche Hoheit, ERZHERZOG MARKUS VON HABSBURG LOTHRINGEN, feierte in der Kaiservilla im österreichischen Bad Ischl seinen 70. Geburts-

tag - und alle gratulierten, allen voran seine Familie. Bunte Trachten, Ehrenkompanien, Salutschüsse, Champagner, beste österreichische Traditionsküche und die bergige Kulisse des Salzkammerguts - bei dieser Feier blieben keine Wünsche offen. Übrigens: Die Kaiservilla, die dem Erzherzog seit 40 Jahren gehört, ist nicht zuletzt aus den "Sissi"-Filmen bekannt - die berühmte Kaiserin war seine Urgroßmutter.

PRINZ DER WOCHE



Er war so müüüde! **PRINZ DANIEL VON SCHWEDEN (42)** hielt einen Vortrag an der Universität Norrköping - und verlor auf einmal den Faden. Doch der Ehemann von PRINZES-SIN VICTORIA (38) reagierte ganz charmant: "Oscar, Du Schlingel. Ich muss doch nachts Schlaf bekommen, wenn ich am nächsten Tag denken soll." Baby Oscar ist gerade mal sechs Wochen alt.

www.NeuePost.de 77